

Erklärung „Gemeinsam Nachhaltig“

Die Förderbanken bekennen sich zu den Zielen zur Nachhaltigkeit der Vereinten Nationen und des Pariser Klimaabkommens.

Sie unterstützen Unternehmen, Institutionen, Privatpersonen und öffentliche Einrichtungen durch Programme, um deren ökologischen, sozialen und wirtschaftlichen Bedingungen zu verbessern.

Aus diesem Grund verstehen die Förderbanken Nachhaltigkeit als einen bedeutsamen Teil ihres öffentlichen Auftrages und als ein zentrales Leitmotiv ihrer Geschäftstätigkeit. Nachhaltigkeitsaspekte sind ein wesentliches Element der Unternehmenskultur der Förderbanken und ihrer jeweiligen Geschäfts- und Risikostrategien.

Aus dieser Verantwortung heraus fördern die Förderbanken die Transformation hin zu einer nachhaltigen Wirtschaft und Gesellschaft und bekennen sich zu ihrer sozialen Verantwortung sowie einem intensiven Dialog mit ihren Stakeholdern.

Durch ihren Förderauftrag unterstützen sie die Verbesserung der wirtschaftlichen, ökologischen und sozialen Lebensbedingungen im Sinne einer nachhaltigen Entwicklung mit zukunftsfähigen, selbsttragenden Wirtschaftsstrukturen und helfen ihren Eigentümern bei der Umsetzung ihrer föderalen Strukturpolitik.

Mit den Förderungen leisten die Förderbanken wertvolle Beiträge zu den Sustainable Development Goals der Vereinten Nationen und beabsichtigen eine harmonisierte Wirkungsmessung und transparente Berichterstattung ihrer Aktivitäten. Hierzu erfolgt ein gemeinsamer Austausch der Förderbanken, dieser unterstützt die gemeinsame Bewältigung der zukünftigen Herausforderungen.

Dem Pariser Klimaabkommen folgend, streben die Förderbanken langfristig die Erreichung der Klimaneutralität im Bankbetrieb bis zum Jahr 2030 an. Dafür ermitteln und berichten sie transparent über ihre Treibhausgasemissionen und leiten Vermeidungs- sowie Reduktionsmaßnahmen ein. Zudem werden Nachhaltigkeitsaspekte im Kredit- und Anlagegeschäft berücksichtigt sowie fließen in die Ausgestaltung der Förderprodukte ein.

Mit der Erklärung bringen die Förderbanken ihre Verantwortung zum Ausdruck und mit ihren Aktivitäten leisten sie einen Beitrag zur Transformation zu einer nachhaltigen Wirtschaft sowie Gesellschaft.

KONFERENZ DER FÖRDERBANKEN DEUTSCHLANDS E.V.